

An Endless Love

Von abgemeldet

Prolog: The Arraving

Hi leute ^^.

des hir ist meine erste ff, also seit bittö net so hart mit mir *g*

hier noch einpaar zeichen erklärungen:

...:gedanken

"...":reden

(...):anmerkung von mir.

wünsche euch viel spaß beim lesen ^^ *smile*

Ein Zug hielt an.

Drei Mädchen und eine band stiegen aus

wir sind endlich da..... (erzähle ab jetzt aus ihrer sicht ^^).

Ich war so in Gedanken versunken...dass ich nicht hörte wie jemand nach mir rief:

"Melody,.....MELody, MELODY verdammt noch mal !"

Ich schreckte von meinen Gedanken auf und fuhr erschrocken um.

"Kommst du jetzt endlich?! " sagte unser Gittarist ,Otaku, sauer.

"Jahaaaa...." sagte ich genervt. *Das hier soll also Hogwarts sein. Es ist wirklich wunderschön. Das wir hier sein können verdanken wir dem, Zauberschulen musikwettbewerb in ganz Europa und unseren Schulkameraden, die für uns gestimmt haben. Ich hoffe wir vertreten Deutschland gut .möge der Wettbewerb beginnen.....*

Langsam betreten wir die große, wo schon einige andere konkurenten sind, und laufen schnurr stracks zu einer Frau, die einen grünen Hut und cab trägt

"Ähm...Entschuldigung..." sage ich "wir sind Vermilion, die band aus Deutschland!"

"AH!" sagt die Frau freundlich" Ich bin prof. McGonagall (hoffe das ich es richtig geschrieben hab ^^) und heiße euch herzlich willkommen. Mit euch fehlen nur noch zwei länder, d.h. das ihr euch noch etwas erdulden müsst, dann führe ich euch und die anderen in den Speisesaal. Wo ihr euch dann vorstellen müsst und euch zu eurem jeweiligem haus setzt." meinte sie lächelnd.

Nachdem wir ca. 15 min gewartet haben, führte uns McGonagall zum Lehrertisch wo ein Mikro stand und mit dem wir uns den Schülern vorstellen sollten.

Als wir uns alle vorgestellt hatten, ging ein hochnäsiges blondes Mädchen mit ihrer band zum Mikro und sagte:

"wir sind die glücklichen die Hogwarts und England würdig vertreten werden. Ich bin pavaty parkison (hoffe das ich das auch richtig geschrieben hab *-*)

und meine band The Snakes!" Sie hatte so eingebildet gesprochen das wir alle

kicherten und sie NUR von den slytherin's Applaus bekam. Die anderen sahen eher so aus als ob sie sich schämen würden.

Da wir insgesamt 8 Länder waren, wurde es so aufgeteilt das 2 Länder jeweils zu einem haus aufgeteilt werden:

- Frankreich und spannen zu ravenclaw
- Bulgarien und chechien zu hufflepuff
- Holland und England (natürlich) zu slytherin
- Portugal und Deutschland zu griffindor

Als ich mich gesetzt hatte hat mich sofort ein Mädchen, mit Namen Hermine, angesprochen und gesagt sie und Ron seien die vertrauensschüler. Sie stellte mir auch noch ihre anderen freunde vor harry, lee, naville, fred und George. Daraufhin stellte ich ihr meine freunde und band mittglieder vor:

"Ich bin Melody der Bandleader und Sängerin mit ayani und anatolia. Außerdem sind noch otaku, der bass-gitarist, Jojo, der Schlagzeuger und Marc, der e-gitarist."

Später gingen wir alle gemeinsam zum gemeinschaftsraum .Davor haben uns hermi und Ron die Unterrichtsräume gezeigt .Im Gemeinschaftsraum haben wir uns alle noch bis 23:30 h unterhalten bis wir dann in unsere betten stiegen und einschliefen.....

des war's scho mit dem prolog. hoffe es hat eich gefallen ^^
werde aba erst in ner woche wieder schreiben können,
muss nämlich für ne SCHA lernen
also tschüssi
eure melody